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■天下体育

青年报记者 张逸麟

本报讯 许多NBA球队一个
赛季的“努力”，就是为了这一
天，北京时间昨天 2019 年 NBA

“乐透”抽签仪式举行，结果自
然是几家欢喜几家愁。努力摆
烂的尼克斯和太阳没能得到应
有的回报，作为东西部战绩最
差的 2 支球队，尼克斯只得到
了第三顺位，太阳则更惨，仅获
得第 6 顺位。而鹈鹕、灰熊和
湖人成为了大赢家，鹈鹕以6%
的概率抽中状元签，灰熊也是
以相似的概率拿下了榜眼签，
库兹马更是在只有2.8%的状元
概率下抽中第四顺位，运气好
到了爆。

鹈鹕上赛季深受安东尼·戴
维斯离队风波之苦，这次的好运
也算是给了鹈鹕一些补偿，他们
有机会得到了一位不逊于当年
戴维斯的热门状元，蔡恩·威廉
森可谓是继 2012 年戴维斯之
后，最没有悬念的状元，鹈鹕必

然会选择蔡恩。尽管戴维斯已
经表示，即便鹈鹕得到了状元
签，他仍然不会与球队续约并继
续寻求转会，但鹈鹕若手里有了
蔡恩，完全可以另起炉灶，新赛
季的前景会非常美妙。唯一的
问题是蔡恩心里也许不那么痛
快，毕竟他对于前往纽约这样的
大城市更有兴趣。

灰熊的运气也非常不错，上
赛季虽然缺兵少将，但灰熊并没
有尽情地摆烂，队中年轻球员也
成长很快，如今得到榜眼签，在
球队已经有了康利的情况下，巴
雷特是他们很好的选择。湖人
同样遭遇了一个不幸的赛季，但
库兹马极为给力的手气为球队
带来新的希望，得克萨斯理工的
卡尔福和弗吉尼亚大学的亨特
这两位锋线新秀都是很不错的
球员，如果有机会拿下控卫新秀
莫兰特的话，甚至可以寻求交易
球哥。

相比而言，为了摆烂努力了
一个赛季的尼克斯和太阳就比

较悲剧了，这个夏天雄心勃勃的
尼克斯在手握14%的最高概率
下没能得到状元签，第三顺位还
算可以，但在吸引大牌球星加盟
方面完全无法与蔡恩相比。太

阳就更惨了，辛辛苦苦得到了
19胜的西部最差战绩，新帅蒙
蒂·威廉姆斯也踌躇满志，可第
6顺位的签位无疑给球队浇了
一盆凉水，摆烂也是风险投资。

NBA乐透顺位揭晓

没运气 再摆烂也没有用 上海市青少年
网球锦标赛落幕

本报讯 记者 张逸麟 2019
年上海市青少年体育十项系列赛
网球比赛（第二站）暨“睿康杯”上
海市青少年网球锦标赛日前在上
海位育中学圆满结束。此次比赛
共吸引14个区700余名青少年
网球选手报名参与，按照不同年
龄分为四个组别27个小项，通
过 1500 余场次比赛共角逐出
210枚奖牌。徐汇区获得7个项
目团体4枚金牌及各组别单项
12枚金牌，共将16枚金牌收入
囊中。

赛事闭幕当天，组委会特别
组织徐汇区实验小学等学校的
学生参加在位育中学进行的“睿
康网球日”活动，当天有近40名
小学生积极报名参与，通过分组
游戏等轻松快乐的方式让他们
体验网球的乐趣，为今后开展青
少年网球运动打下良好基础。

上班族也能
冲击世界大赛

本报讯 记者 蔡创 昨日，
第二届“上海黄浦杯”城市职工
台球邀请赛开杆，来自全国五省
市的16支代表队参与角逐，冠
军队伍将入选世界杯中国职工
集训队，向8月在上海举行的9
球世界杯发起冲击。

上世纪80年代末及90年代
中期，沪上职工台球运动的蓬勃
兴起，无论是人才的涌现还是规
模的搭建，都为上海台球运动始
终处于全国领先地位奠定了扎
实的基础。在这样的背景下，
2015年在上海市总工会、黄浦
区总工会等众多单位的共同努
力下，首届上海市职工台球俱乐
部比赛应运而生，为这项传统赛
事提供了崭新的舞台。“引入这
样一个新颖的赛制，就是想为群
众体育上规格、上档次助力。”麦
迪逊传播有限公司总经理杜敏
说道。

青年报记者 蔡创

本报讯 从伊哈洛受伤再到
朱辰杰被征调，本周申花就将迎
来强敌鲁能，同时对于球队的不
利消息是接踵而至。不过也有
好消息传来，之前受伤的刘若钒
和蒋圣龙都已经投入到了恢复
训练中，弗洛雷斯也在训练前开
了长达半个多小时的准备会，显
然对于本场比赛花帅给予了足
够的重视。

由于下雨的关系，昨天申花
把训练放在了室内举行，队员主
要以力量训练为主，并没有进行
技战术方面的训练安排。而在

训练之前，主教练弗洛雷斯召集
全队开了一个长达半个小时的
会议，面对进攻犀利，目前已经
打进了15粒进球，并且拥有高
中锋佩莱的山东鲁能，花帅希望
尽可能多地将自己的战术理念
灌输给球员，“我们会针对之前
暴露出来的问题进行针对性训
练，教练也会通过视频来分析对
手的特点，然后做好针对性部
署。”朱辰杰说道。

尽管联赛已经遭遇了五轮
不胜，但全队目前士气还算保
持得不错，至于每场比赛都有
丢球的原因，用朱辰杰的话来
说就是，之前球队表现不佳是

因为队员还在磨合不同的阵型
和打法，在交了几场学费之后，
球队慢慢会走上正轨，“既然是
教练的要求，就要尽可能地去
适应，并调整好心态，成绩会迎
头赶上的。”

不过在中国足协公布的最
新一期国奥队集训名单中，申花
队只有朱辰杰一人入选，他也将
跟随国奥主帅希丁克一道，前往
法国参加六月份的土伦杯比赛，
尽管朱辰杰本赛季的进步有目
共睹，但也分身乏术，尤其在申
花最困难的阶段不能一直陪着
球员，不过朱辰杰表示，不管在
申花还是在国奥队踢球，他都会

努力做到最好，“现在身体确实
比较疲劳，但自己也在努力调
整，争取以最好的状态来应对两
边的比赛。”

朱辰杰对于申花的前景表
示出了信心，在昨天的训练中，
蒋圣龙、刘若钒以及毕津浩的身
影开始出现在健身房中，也给人
看到了处在困境中申花的希
望。尽管距离复出还要一定的
时间，但随着伊哈洛和罗梅罗两
名外援将要代表各自国家队参
加非洲杯和美洲杯赛、朱辰杰也
被中国国奥队征调，如果届时能
够及时复出，对于申花的阵容也
是一个补充。

面对鲁能，申花做好针对性布置

准状元蔡恩被誉为是下一个詹姆斯。


